
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
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Warum holt man nicht endlich diesen LV Tim Leibold vom VFB. Stuttgart hat sechs Youngsters
mit ins Trainingslager genommen. Er ist nicht dabei und beim VFB defenitiv außen vor, da ja
sein Vertrag im Sommer ausläuft und er nicht verlängern will. Im Sommer bekommt der VFB
gar nichts, also würden sie sich sicherlich mit 150.000 bis 200.000 Euro zufriedengeben. Eher
noch weniger. Das wäre kein großes Risiko.
Dann noch einen Stürmer ausgeliehen (Kadlec) und wir hätten mit wenig Geld die Mannschaft
wenigstens ein bißchen
verbessert.
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